

La CEP denuncia que la Policía Nacional carece de medios

09/11/11

EL DÍA, La Laguna

La Confederación Española de Policía (CEP) denuncia que la comisaría de La Laguna del Cuerpo Nacional de Policía carece de los medios materiales y humanos necesarios para hacer frente a la seguridad de la ciudad. En un comunicado expresan que la CEP lleva denunciando desde hace tiempo que La Laguna está "bajo mínimos", ya que "solo tres vehículos están disponibles para patrullar, en el mejor de los casos, y a veces ni eso".

Asimismo, explican que La Laguna, por tener una peculiar extensión territorial, necesita de un mínimo de siete patrullas para poder prestar un servicio acorde a sus necesidades. Además, los vehículos que están en condiciones de patrullar y de poder atender los servicios están en muy malas condiciones: "las cerraduras no funcionan bien, carecen de linternas, chirridos por todos lados e incluso goteras", por lo que a veces deben recurrir a vehículos asignados a otros grupos como son los denominados combi, que no reúnen las condiciones mínimas que debe tener un vehículo para la atención al ciudadano. Todo ello "pone en evidencia la seguridad del municipio", advierten.